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集団的自衛権は行使できると閣議決定 

  

村山・河野談話に代えて麻生談話表明 

  
  
進行役 大変お待たせ致しました。ただいまより、麻生総理大臣の記者会見を始めます。最初に麻生総理から話があります。 
  
麻生総理 え～この度、「集団的自衛権は保有するが行使できない」とするこれまでの政府解釈を見直し、私の内閣の責任で「集

団的自衛権は行使できる」との方針をさきほど閣議決定致しましたのでご報告申し上げます。 
  
 その理由ですが、現在、二つの大きな課題に直面しているのは皆さん、ご承知の通りであります。 
  
 一つは、北朝鮮がミサイル発射を予告しております。これは言うまでもなく先の国連安保理事会の決議に違反しているわけで、

政府としては絶対認められないと申し入れているところであります。国連安保理での新たな制裁を目指しますし、日本の独自の

経済制裁も更に強化致します。 
  
 幸い、日本は現在までに一応ミサイルＭＤシステムの配備が完了しておりまして、当然、日本に向けたミサイルについては自衛

権の範囲ですからこれは迎撃致します。既にその旨を表明してきました。 
  
 しかしながら、日本の本土を飛び越えて、領空・領海を侵犯してアメリカに向けられたミサイルについては、仮にその能力があっ

ても迎撃できない、というのがこれまでの政府解釈、内閣法制局の見解でありました。 
  
 私はこのような対応を取った場合、日本の安全保障の要である日米安保はその瞬間に崩壊するとの強い懸念を持っておりま

す。北朝鮮は多数の日本人を拉致して誠意ある対応をしないばかりか、過去に「東京を火の海にしてやる」、「ミサイルを迎撃した

場合は戦争になる」と恫喝しております。 
  
 脅されて何も出来ない、というのでは主権を持った独立国家とはいえない、というのが私の考えであります。 
  

   
  記者団の質問に応える麻生太郎内閣総理大臣（産経新聞から） 
  

 二つ目は、ソマリア沖に派遣した海上自衛隊の護衛艦の活動が正にはじまろうとしてるタイミングであります。これも従来の解

釈だと、日本の船は助けられても外国の船は助けられない、という事になってしまう。 
  
 日本の船舶は既に外国の軍隊によって何回も助けられておりますが、日本の海上自衛隊は外国の船は助けられないというの

では、国際社会においてとうてい理解は得られないと思います。 
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 また、現場で活動する自衛官についても、海上警備行動という警察行動として武器使用その他のいろいろな制約を課すのは、

事の重要性から考えて不適当であると判断したわけです。これについては国民の理解は得られると思っております。 
  
 既に安倍元総理が「安全保障の法的基盤の再構築に関する懇談会」という諮問機関をつくりまして、福田前首相の時にその報

告書を受け取っております。 
  
 その骨子は、（１）日米両国が「共同」で活動中、米軍艦艇に危険が及んだ場合、防護できるようにする（２）米国に向かうかもし

れない弾道ミサイルを撃ち落とせるようにする（３）国際平和活動に参加中の他国部隊・要員が危急に陥った場合や活動への妨

害排除に向けた武器使用を容認する（４）国際平和活動において、武力行使した活動参加国に対する後方支援禁止を再考する

－ことの４点であります。 
  

   
 竣工して海上自衛隊に引き渡されたヘリ空母（産経新聞から） 
  
 私はこの報告書を最大限尊重して実行に移す事に致しました。また、これだけ世界の情勢が多様化し流動化している現在、今

回、皆様にお渡しした「麻生談話」を表明し、これをもってこれまでの村山談話、河野談話、近隣諸国条項等々モロモロの解釈に

代える事と致しましたので、あわせてご報告致します。 
私の方からは以上であります。 
  
進行役 それでは皆様からの質問をお受け致します。挙手の上、指名した社名をお答えの上で質問をお願いします。 
  
変態毎日新聞 これは従来の政府解釈を根本的に変えるものだと思います。特に東南アジア諸国からの反発が予想されると思

いますが、総理のお考えを。 
  
麻生総理 東南アジアといっても具体的には中国、韓国のことだと思いますが、両国との関係は非常に順調ですし、日本が日本

の国益を追求するのは当然すぎることであって、その点は理解が得られると思っております。 
  
脱税朝日新聞 村山談話や河野談話は戦前、日本が様々な迷惑をかけた事を反省したところからだされたと理解してますが、も

う反省はいらないと言うことでしょうか。 
  
麻生総理 ご承知のように日本は中国とも韓国ともしかるべく平和友好条約を結んで全てを処理しております。その上で中国に

も韓国にも経済的・技術的な援助を惜しまず提供してきた実績があり、その後の両国の経済発展を見ればそれは明らかだろうと

考えます。 
  
 60年も前の話を今に受け継いで、これからもそれを継続すべきだというのは、あまりにも後ろ向きな考えであり、もっと前向きに
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タグ： 麻生太郎総理大臣  集団的自衛権  内閣法制局  北朝鮮  ミサイル発射  拉致  村山談話  河野談話  教育問題  国

防・安全保障   

考えていきたい、こういうことであります。（以下略） 
  
・ 今はこういう記者会見を実施するタイミングとしては「天の時」、これ以上はない絶好のチャンスだと思います。この国防・安全

保障に加えて教育問題を争点にして総選挙を戦えば、必ずや大善戦するでしょうし、歴史に名を残す総理として永く語り継がれ

ると思います。総理の決断を強く促したいと、の願いを込めて再びこのエントリーを上げてみました。 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(7) 

コメント(7) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/03/25 17:29Commented by AW さん 

是非実現してほしいですね。 
支持率も一挙にアップするでしょう。 

 
 

2009/03/25 19:52Commented by 花うさぎ さん 

To AWさん こんばんは。 
 
>是非実現してほしいですね。 
>支持率も一挙にアップするでしょう。 
 
本当にそう思います。 

 
躊躇する理由は何もない、あとは決断と実行のみだと。  

 

2009/03/26 07:09Commented by 風来坊 さん 

「私の内閣の責任で集団的自衛権は行使できると決めた」 
これこそが麻生人気回復のための決め手であり、一番手っ取り早い方策です。決断する

だけで出来ることなのですから。 
しかも、おっしゃるように今こそが「天の時」、この時期を逃す手はない。 

 
なお、脱税朝日からの質問に対しては 
「村山談話や河野談話は「日本は悪いことをした」という点だけに視点を当てています。し

かし、多くの日本国民も、もちろん私も、それ以上に「日本は良いことをした」と、そう思っ

ています。 
にもかかわらず、中国も韓国も両談話を根拠にいまだに我が国にタカることばかり考えて

いる。それでは、いつまで経っても両国は一人前にはなれないでしょう」 
って答えたとか？？ 

 

2009/03/26 08:28Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん こんにちは。 
 
>しかも、おっしゃるように今こそが「天の時」、この時期を逃す手はない。 
 
目の前に危機があり、それに普通に対処しようと思ったら見直しが必要、って絶対に国民

は支持してくれると思ってます。 

 
それでは、いつまで経っても両国は一人前にはなれないでしょう」 
>って答えたとか？？ 
 
う～む、上手い！。最後の記者の部分はほんの一、二分で書き上げたのでそこまで及び

ませんでした。もっと勉強します(^^；。 

 

2009/03/26 12:18Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
このエントリーのテキスト部分をさきほど官邸にメールしました。 
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皆さんも集団的自衛権行使に踏み込めと、メールをお願いします。  

2009/03/27 20:50Commented by すずめめだか さん 

創作だったんですね。 
我が家の新聞は反日新聞の地方紙ゆえこのニュースを伝えてないのかと 
でもあまりにも麻生総理がはっきり物を言われているので、違和感がありました。 

 
丁度図書館から予約待ちをしていた田母神氏の”自らの身は顧みず”の貸し出しを受け

読み始めたばかりです。 
予約待ちが多く私は２４番でしたが、届いた本は手垢の付いていないもので 
どうやら多くのリクエストに応えるため新たに購入したようです。 
麻生総理も国民が何に対し田母神氏に求めているのか気がついて欲しい。 

 
もちろん花うさぎさんの援護をすべく官邸へメール入れますね。  

 

2009/03/27 23:50Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんばんは。 
 
>創作だったんですね。 
 
す、すいません。誤解を与えたようで(^^；。 
 
>どうやら多くのリクエストに応えるため新たに購入したようです。 
 
いいですね。図書館にリクエスト、という手もあるのですね。 

 
>もちろん花うさぎさんの援護をすべく官邸へメール入れますね。 
 
ありがとうございます。すずめだかさんの方角には足を向けて寝られませんです。 
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